
  

 

 

Alienazioni terreni della 

frazione di Molella, 

avviato un percorso 

condiviso tra Sabaudia e 

San Felice Circeo. Fissato 

per martedì un incontro 

tra i sindaci Gervasi e 

Schiboni 

E’ fissato per la giornata di martedì 16 febbraio un incontro tra i sindaci di Sabaudia 

e San Felice Circeo per un confronto sul percorso già intrapreso e finalizzato a 

giungere alla risoluzione dell’annosa vicenda delle alienazioni dei terreni della 

frazione di Molella, e in particolare per definire un protocollo d’intesa tra i due Enti. 

L’Amministrazione comunale ha già da … 

Leggi tutto. 

 

 

Flash News 

1) A Borgo Vodice, si lavora alla sostituzione della pavimentazione della 

palestra. - https://www.news-24.it/sabaudia-palestra-di-borgo-vodice-si-

lavora-alla-sostituzione-della-pavimentazione/ 

2) L’Esercito disinnesca 5 ordigni a Sabaudia. Gli artificieri del 21° guastatori di 

Caserta chiamati al disinnesco di cinque proietti d’artiglieria sulla spiaggia 

del comune. - http://www.esercito.difesa.it/comunicazione/Pagine/Esercito-

disinnesca-5-ordigni-a-Sabaudia210209.aspx 

3) Per rispettare le norme … 

Leggi tutto. 
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Le congratulazioni del 

Sindaco Gervasi al 

Presidente Abbagnale e 

al Consigliere Crispi 

rieletti nella Federazione 

Italiana Canottaggio 

“Esprimo le più vive 

congratulazioni al presidente Giuseppe Abbagnale per la sua rielezione in seno alla 

Federazione Nazionale Canottaggio. L’ampio consenso ricevuto conferma l’impegno 

e la dedizione con cui ha portato a termine i primi due mandati, oltreché la grande 

attività intrapresa per la promozione, il sostegno e la valorizzazione del canottaggio 

italiano, dei gruppi sportivi e degli atleti, che … 

Leggi tutto. 

 

 

Rimboschimento delle 

aree verdi comunali, 

approvato lo schema di 

protocollo di intesa tra il 

Comune e Arbolia S.r.l. 

Il rimboschimento delle aree 

verdi comunali al centro di una 

nuova deliberazione di Giunta, 

con la quale è stato approvato lo schema di protocollo di intesa tra il Comune di 

Sabaudia e Arbolia Srl: la società benefit costituita da Snam SpA e Cassa Depositi e 

Prestiti, considerato il pregio ambientalistico e naturale del territorio, si è proposta 

di farsi capo … 

Leggi tutto. 

 

 

Sito di stoccaggio di 

rifiuti, la Commissione 

Ambiente dice No 

Si è riunita ieri mattina (in via 

telematica) la Commissione 

consiliare Ambiente nell’ambito 

della quale i commissari si sono 

confrontati in ordine alla 
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realizzazione del sito di stoccaggio di inerti in zona Plasmon, al confine con il 

Comune di Sabaudia. Hanno partecipato il sindaco Giada Gervasi, il presidente di 

Commissione Francesca Avagliano, l’assessore all’Ambiente Tiziano Lauri, i 

consiglieri Immacolata Iorio, … 

Leggi tutto. 

 

 

Parcheggi a pagamento 

dal 1 aprile al 30 

settembre 2021, 

richieste di 

abbonamento online e 

sosta gratuita per le 

auto elettriche (con 

esibizione tagliando) 

È attiva la procedura telematica per richiedere l’abbonamento per i parcheggi a 

pagamento sul territorio comunale di Sabaudia, che entreranno ufficialmente in 

vigore dal prossimo 1 aprile fino al 30 settembre 2021. Per ottenere il tagliando per 

la sosta occorre semplicemente inviare una mail all’indirizzo sabaudia@sispark.it o 

alla Pec sis.sabaudia@pec.it allegando la documentazione debitamente compilata e 

il bollettino che attesti … 

Leggi tutto. 
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